



**5 Pièces**

**125 m<sup>2</sup>**

**Réf. 353**

**730 000 €**

**La Mole**

Maison à vendre (83310)

**résidences  
immobilier**  
GRUPE D'AGENCES IMMOB

# résidences immobilier

L'agence Nestenn Cavalaire est heureuse de vous présenter cette charmante villa provençale dans un écrin de verdure entre collines et vignes sur une parcelle de 5 000 m<sup>2</sup> ! Entièrement de plain pied, elle est composée d'un séjour cathédrale avec cheminée et climatisation, d'une cuisine ouverte aménagée et équipée, d'une salle à manger avec cheminée, de 2 chambres et de de 2 salles d'eau. Attenant à la villa se trouve un studio indépendant d'environ 35 m<sup>2</sup> . Sur le terrain majoritairement plat et arboré se trouvent une piscine, un double garage et un atelier. Vous serez séduits par le calme de ...

The Nestenn Cavalaire agency is pleased to present to you this charming Provençal villa in a green setting between hills and vineyards on a plot of 5,000 sqm! Entirely on one level, it is composed of a cathedral living room with fireplace and air conditioning, a fitted and equipped open kitchen, a dining room with fireplace, 2 bedrooms and 2 bathrooms. Adjoining the villa is an independent studio of approximately 35 sqm. On the mostly flat and wooded land there is a swimming pool, a double garage and a workshop. You will be seduced by the calm of the environment and the rural setting of this ...

**AGENCE NESTENN IMMOBILIER CAVALAIRE**

188 rue du port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



nestenn

nestenn

nestenn